
Erster Beigeordneter Sterzenbach erläutert, dass der Bauausschuss ausschließlich betreffend Pkt. 
3 des Antrages zuständig sei. Die beiden anderen Punkte würden im APV behandelt. 
 
Herr Weber verweist auf die seinerzeitigen Beratungen im Bauausschuss, wonach die 
Absenkungen von Bord- und Bürgersteigen bei allen Neu- und Umbauten vorgenommen werden 
sollen und dies auch so  praktiziert werde. Des Weiteren habe der Ausschuss beschlossen, bei 
Antragstellung über punktuelle  Umbauten zu befinden. 
 
Im Ausschuss besteht Einvernehmen, es bei der bisherigen Praxis – wie oben beschrieben – zu 
belassen. 
Der Antrag ist somit vorerst erledigt. 
 


